

Tema. Serie de Conferencias de Ciudades de Latinoamérica.

Abinader afirma RD ha sabido sobreponerse a adversidades

El gobernante dice que el objetivo es seguir el crecimiento sostenido y abrir un espacio que permita duplicar los números alcanzados

Emilio Guzmán M.
e.guzman@hoy.com.do

El presidente Luis Abinader afirmó ayer que el país ha sabido sobreponerse a las adversidades enfrentadas y despegar en medio de las turbulencias que han traído los efectos de la covid-19 y la guerra entre Rusia y Ucrania.

El primer mandatario destacó que en 2022 el Producto Interno Bruto dominicano creció 4.9 %, superior al promedio de Amé-

rica Latina.

"Eso coloca a República Dominicana entre países con más crecimiento económico mundial en 2022 y consolida nuestra economía como una de las más dinámicas de Latinoamérica", expresó Abinader.

SEGUIR POR EL CRECIMIENTO

El presidente Abinader dijo que el objetivo es seguir trabajando y avanzar por la senda del crecimiento sostenido y abrir un espacio real que permita duplicar en pocos años los números que marcan en positivo.

El jefe de Estado habló en la primera Latin American Cities Conferences celebrada en Santo Domingo y organizado por la Americas



Desarrollo de una de las actividades en conferencias.

Society/Council of the Americas y la Vicepresidencia de la República.

UN CENTRO PRODUCTIVO

De su lado, la vicepresidenta Raquel Peña destacó que la República Dominicana está preparada "para ser un centro productivo, logístico y recreativo mundial."

"Por nuestra estratégica ubicación y cercanía con importantes destinos comerciales, como Estados Unidos, somos el territorio idóneo para la maniobra del nearshoring, paso fundamental en la optimización de las cadenas de suministros", explicó Peña.

En el evento de media jornada también participó Víctor Bisonó, Ministro de Industria, Comercio y Mipymes de República Dominicana; José Fernández, director de ventas regionales, Salesforce; Andrés Gluski, presidente y CEO, The AES Corporation y Rolando González Bunster, presidente y CEO, InterEnergy, entre otros. ■

Primera aprobación

Ley honra a Peña Gómez el 6 de marzo

Llennis Jiménez García
l.jimenez@hoy.com.do

El proyecto de ley que declara el 6 de marzo Día Nacional en honor al doctor José Francisco Peña Gómez fue aprobado ayer en la Cámara de Diputados, en primera lectura, para conmemorar el día del natalicio ocurrido en el año 1937.

A 24 años de la muerte del abogado y líder del Partido Revolucionario Dominicano (PRD) y tres veces candidato a la presidencia de la República, será aprobada una ley para exaltar la imagen de Peña Gómez, con un proyecto del diputado Ramón Ceballos, del Partido Revolucionario Moderno (PRM), desprendido del PRD. ■

Dajabón. Envío 120 soldados armados y dos helicópteros

Ejército refuerza vigilancia terrestre y aérea en frontera

Medida es tomada en momentos en los que la subsecretaria de Estado de los Estados Unidos, Wendy Sherman, visita al país

José Alfredo Espinal/Goiry Reyes
joseespinal.hoy@gmail.com

DAJABÓN.- La comandancia general del Ejército de República Dominicana dispuso ayer el reforzamiento de la vigilancia terrestre y aérea de la frontera norte del país, con el envío de un batallón de 120 soldados armados y dos helicópteros.

La medida de seguridad de la frontera dominicana con Haití se produce en momento que la subsecretaria de Estado de los Estados Unidos, Wendy Sherman, visita al país y se reunió en el Palacio Nacional con el presidente Luis Abinader, donde el jefe de Estado dominicano revalidó la posición de esta nación frente al tema haitiano.

El reforzamiento de las tropas por esta provincia tiene la finalidad de dar respuesta a las necesidades de seguridad, según informó el comandante del Décimo Batallón del Ejército, coronel Domingo Cruz Sosa.



Reforzó con batallón de 120 soldados y dos helicópteros

SOLDADOS Darán apoyo en puestos controles

Finalidad
Tiene la finalidad de dar respuesta a las necesidades de seguridad, según informó el comandante del Décimo Batallón del Ejército, coronel Domingo Cruz Sosa. Soldados serán para dar apoyo en los puestos de controles y el patrullaje en la zona fronteriza.

Dijo que los soldados serán distribuidos para dar apoyo en los puestos de controles y el patrullaje en la zona fronteriza y para combatir actuaciones ilícitas, tales como el tráfico de indocumentados, armas de

fuego, drogas, entre otras mercancías.

Los helicópteros y los 120 militares enviados por el comandante general del Ejército, Carlos Onofre, fueron recibidos en la explanada de la Fortaleza Beller en Dajabón, por el coronel Domingo Cruz Sosa.

La subsecretaria de Estado de Estados Unidos, Wendy Sherman, trató con el presidente Luis Abinader la 'urgente' situación de Haití y la necesidad de una cooperación en seguridad regional.

Durante la reunión en el Palacio Nacional con el primer mandatario dominicano, Sherman también elogió a Abinader por «el liderazgo» en la lucha contra la corrupción administrativa. ■



Jueves 13 de abril de 2023

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley Número. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley Número. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Número. 007/2019, de fecha dieciséis (16) de julio de dos mil diecinueve (2019), que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-07-2023	Adquisición e instalación de un sistema de iluminación en la nave de archivo ubicada en el Parque Industrial Duarte	Jueves 01 de junio de 2023, desde las 09:00 A.M. hasta las 10:00 A.M., en el auditorio, ubicado en el 1er. nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia.
LPN-CPJ-08-2023	Contratación de servicios a tercerizar de impresión, escaneo y copiado para sedes judiciales del Poder Judicial.	Jueves 01 de junio de 2023, desde las 09:00 A.M. hasta las 10:00 A.M., en el auditorio, ubicado en el 1er. nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia.

El Pliego de Condiciones correspondiente a estas licitaciones estarán disponibles a partir del viernes (14) de abril de dos mil veintitrés (2023), en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpi@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES